



学校だより

学校教育目標

元気な子

(心と体すくすく)

進んで学ぶ子

(学びわくわく)

豊かにかかわる子

(人とにこにこ)

令和6年11月1日

第526号

児童数 593名

様々な取り組みを通して成長する

校長 岩澤 奈々子



朝晩が涼しくなり急に秋めいてきました。今、校舎には音楽会に向けて歌声や楽器の音色が響き渡っています。

10月の生活目標は「進んで読書をしよう。」でした。図書委員会では、皆さん本を読んでもらうために全校集会で本を読むことの良さやおすすめ本の紹介をわかりやすく発表してくれました。この1か月で、1、2年生10冊以上、3年生500ページ以上、4年生600ページ以上、5年生700ページ以上、6年生800ページ以上を読むことがそれぞれの目標となっていました。

目標を達成した並木っ子たちが、この1か月で延べ約150人校長室に報告に来てくれました。

全国や県の学力状況調査の結果から、本校の課題として「問題を理解する」「自分の考えを持つ」「文章を組み立てて書く」ことを苦手とする児童が多いことが挙げられています。その力を高めるために読書活動は大変有効であると考えています。日々、読み聞かせや図書の貸し出しのボランティアの方々にご支援をいただき感謝しております。子供たちにさらなる力をつけさせたいと思っておりますので、ご家庭でも引き続きお声掛けください。

さて、先月無事に終えた運動会を通して学年職員が感じた頑張りや成果をお伝えします。

きずな学級 それぞれの交流学級に入り、全力・笑顔ですべての演目参加することができました。ダンスでは練習した分だけ上達していくことに喜びを感じ、本番では120%の力を発揮することができました。

1年生 小学校初めての運動会でしたが練習から元気よく一生懸命に取り組む姿が素敵でした。練習を重ねるごとに素早くきれいに並ぶ、格好いい姿勢で立つ、友達と力を合わせて頑張ることができますようになりました。

2年生 表現運動に本気で取り組んだ2年生。何度も練習したポンポンのNAMIKIも大成功！運動会後は多くの方に褒められてニコニコでした。頑張った分大きな充実感を得ることができました。

3年生 「揃っている格好良さ」をめあてに取り組みました。旗の表現運動だけでなく、集合や待っている姿、話を聞く態度なども練習を重ねるごとに少しずつ良くなり、前々日には合格点をあげられるほどに完成しました。個人から集団へと意識が広がってきた3年生です。

4年生 各リーダーを中心協力し、「自分たちの運動会を自分たちで作る」気持ちをもって取り組みました。練習から本番まで、勝利や完成に向かって全力で努力し、それぞれの良さを発揮することができました。

5年生 学年スローガン「全力・協力・希望～仲間を信じて優勝目指そう～」のもと、どの種目も一生懸命練習に励む姿が見られました。特にソーラン節では筋肉痛に耐えながらみんなで声を掛け合って練習しました。当日は力を込めた踊りで立派な姿を見せてくれました。

6年生 組体操練習の初めのうちは、技がなかなか成功せず自信が持てない様子でした。練習を重ねるうちに成功率がグッと上がり、表情も精悍になってきました。本番での最高のパフォーマンスは芝先生の情熱が子供たちに伝わった成果だと思います。

保護者の皆様、PTA執行部方々、おやじの会の方々、地域の方々のご協力により、子供たちの大きな成長に繋がった運動会となりました。ご協力ありがとうございました。